

Ririro.com/es te ofrece esta historia de forma gratuita. Nuestra misión es dar a todos los niños del mundo acceso gratuito a diversas historias. Las historias se pueden leer, descargar e imprimir en línea y cubren una amplia variedad de temas, incluidos animales, fantasía, ciencia, historia, diversas culturas, etc.

Comparte con otros nuestro sitio web para apoyar nuestra misión. ¡Que lo pases muy bien leyendo!



Ririro

LA IMAGINACIÓN ES MÁS IMPORTANTE QUE EL CONOCIMIENTO

Ririro

El Muñeco Y La Mujer De Nieve

Érase una vez, en el Polo Norte, vivía el muñeco de nieve más alto del mundo. Era un gigante amable, pero también era muy fuerte y valiente. Su trabajo era cuidar la casa de Santa Claus, para mantenerla a salvo de los espíritus malvados que pudieran intentar dañarla. Al muñeco de nieve le encantaba su trabajo y se lo tomaba muy seriamente. Mantenía la guardia día y noche, observando y manteniendo a salvo la casa. Pero este año, algo muy especial le ocurrió al muñeco de nieve.

Un día, mientras montaba guardia, vio pasar a una hermosa mujer de las nieves gigante. Era casi tan alta como él y la mujer de las nieves más hermosa que había visto nunca.

El muñeco de nieve quedó fascinado al instante y supo que tenía que conocerla.

Así que la siguió y pronto se encontró en su casa.

Empezaron a hablar y el muñeco de nieve descubrió que tenían mucho en común. A los dos les encantaba el Polo Norte y pasar los días en la nieve.



Al poco tiempo, el muñeco y la mujer de las nieves se enamoraron profundamente. Pasaban todos los días juntos y eran más felices que nunca.

Pero mientras el muñeco de nieve estaba distraído con su nuevo amor, un espíritu maligno llamado el Cascarrabias vio la oportunidad de atacar. El Cascarrabias era un espíritu malvado y rencoroso que odiaba la Navidad. Decidió que este año arruinaría la Navidad para todos robando todos los juguetes que Santa Claus preparaba para los niños y niñas buenos. Los elfos que trabajaban para Santa Claus estaban muy preocupados cuando descubrieron que faltaban los juguetes. Sabían que tenían que hacer algo, pero no sabían qué. Así que acudieron al muñeco de nieve y le pidieron ayuda.

Al principio, el muñeco dudó. Ese mismo día se casaba con la mujer de las nieves y no quería separarse de ella. Pero cuando se enteró de que los juguetes estaban en peligro, supo que tenía que actuar.

Así que el muñeco y la mujer de las nieves partieron juntos en busca del Cascarrabias y de los juguetes robados. Eran aún más fuertes y rápidos que antes, porque trabajaban en equipo.

Buscaron por todo el Polo Norte y, finalmente, encontraron al Cascarrabias escondido en una cueva. El muñeco y la mujer de las nieves se enfrentaron a él y consiguieron recuperar los juguetes.

Gracias al muñeco y la mujer de las nieves, todos los regalos de Navidad se salvaron y todo el mundo en el

Polo Norte y en el resto del mundo se lo pasó en grande. El muñeco y la mujer de las nieves vivieron felices para siempre, cuidando la casa de Santa Claus y manteniéndola a salvo de cualquier espíritu maligno que intentara dañarla.